

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 331

21-16350

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Entfernung von Sperrpollern auf dem Ringgleis

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

11.06.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

24.06.2021

Status

Ö

Im Herbst letzten Jahres hat die Verkehrs-AG des ADFC Braunschweig (Frau Kiekenap) mit dem Referat Stadtgrün – Planung und Bau (Frau Ikcic) einen regen Mailverkehr bezüglich des Ringleises gehabt.

Ein Punkt hierbei waren die Sperrpoller auf dem Ringgleis und der geringe Abstand zwischen diesen, der das Durchfahren von Fahrrädern mit einem Anhänger erschwert bzw. je nach Ausführung unmöglich macht. Auch die Rikschas, die zum Befördern z.B. von Pflegebedürftigen bei Ausflügen dienen, haben Schwierigkeiten, die Sperrpoller zu passieren.

Im Zuge des Mailverkehrs erfolgte die Zusage, auf dem Ringgleis zukünftig nur einen Poller mittig des Weges zu platzieren, um den Verkehrsfluss auf dem Ringgleis nicht unnötig zu behindern. Für genau bezeichnete Stellen am Ringgleis-Nord-Ost sollte noch 2020 ein entsprechender Rückbau der beiden Poller an der Wegekante erfolgen. Im März erfolgte erneut eine Nachfrage bezüglich der Poller, da diese bis dato noch nicht entfernt wurden. Aktuell (07.06.2021) sind die Arbeiten weiterhin noch nicht erledigt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

- 1) Warum ist das Entfernen der oben bezeichneten Außenpoller trotz der Zusage im Oktober 2020 noch nicht erfolgt?
- 2) Wurde die Entfernung aller Außenpoller am Ringgleis im Stadtbezirk in die Arbeitsplanung des zuständigen FB aufgenommen und wenn nein, warum nicht?
- 3) Bis wann wird die Entfernung nun tatsächlich erfolgen?

gez.

Jens Dietrich

Anlagen:

keine